



Los exámenes de este año serán, en primera convocatoria, los días 14, 15 y 16 de junio y, en segunda, 13, 14 y 15 de septiembre.

EL FARO

MECyD y UGR preparan la última Selectividad si sobrevive la LOMCE

● En 2017 los alumnos deberían someterse en Bachillerato a una nueva prueba con 350 preguntas

(LOMCE), que implantará un nuevo examen en Bachillerato con 350 preguntas.

Ese cambio está previsto para el verano de 2017. Las pruebas que se realizarán este año (los días 14, 15 y 16 de junio en primera convocatoria y 13, 14 y 15 de septiembre en segunda) mantendrán el modelo de los últimos años académicos, con dos fases: una general y obligatoria y otra específica y optativa.

La primera se compone de 5 ejercicios de diferentes temáticas (cada una con un puntaje de entre 0 y 10), donde los estudiantes se examinan en materias comunes a 2º de Bachillerato. En la segunda, la media de asignaturas asociadas a los estudios de las titulaciones elegidas por los estudiantes.

Se considera que un estudiante ha superado la prueba cuando obtiene una nota igual o mayor a 5 puntos como resultado de la media

Insisten en que la 'ley Wert' sea derogada

La Plataforma Estatal por la Escuela Pública, integrada por sindicatos de enseñanza y organizaciones de padres de alumnos y de estudiantes, tildó ayer de "insuficiente" el acuerdo entre PSOE y Ciudadanos y exigió la derogación de la LOMCE, las reformas universitarias y los recortes como medidas "prioritarias" para el futuro Gobierno. "Eximentarios que se deroguen la LOMCE y las reformas de la Ley Orgánica de Universidades, así como sus desarrollos legislativos, especialmente los que van a entrar en vigor en los próximos meses", pidió,

ponderada del 60% de la nota media de Bachillerato y el 40% de la calificación de la fase general, siempre que haya obtenido un mínimo de 4 puntos.

El futuro cuestionario de Bachillerato incluirá 350 preguntas de respuesta múltiple con 4 opciones y se dividirá en tres bloques: el primero constará de 200 preguntas sobre materias troncales, el segundo de un centenar sobre materias optativas y el tercero de cincuenta elegidas por el estudiante.

Además de la prueba de Bachillerato, los alumnos deberán hacer exámenes finales al acabar las etapas educativas previas, el primero en el bachillerato. Es necesario aprobar para sacarse el título sino que servirá para orientar a estudiantes, profesores y padres.

En 4º de Secundaria y 2º de Bachillerato las pruebas sí serán filtros que habrá que aprobar.

Hoy se abre el plazo en la UGR para la prueba de mayores de 25

A. Q. CEUTA

La Universidad de Granada (UGR) mantendrá abierto desde hoy y hasta el 18 de marzo el plazo de presentación de solicitudes para poder realizar la Prueba de Acceso a la Universidad para mayores de 25 años. Además de la copia de la solicitud hay que aportar carta de pago (el precio ordinario asciende a 88,1 euros) sellada por la entidad bancaria o resguardo del pago con tarjeta; original y fotocopia del DNI, pasaporte o equivalente y del documento actualizado de familia numerosa o minusvalía, en su caso.

La prueba incluye una fase general y otra específica. En la primera la duración de cada

Es obligatorio obtener 4 puntos en cada una de las fases del examen

uno de tres los ejercicios (comentario de texto, lengua castellana e idioma extranjero) será de 1 hora.

La duración de la fase específica será de tres horas continuadas para responder a los dos ejercicios que la componen. Si la persona candidata ha optado por más de una rama de conocimiento que implica la realización de otros exámenes, se establecerá en un horario adicional de una hora y treinta minutos por cada uno de estos de cinco puntos en la calificación final para alguna de las ramas de conocimiento elegidas, debiendo obtener al menos cuatro puntos en cada una de las dos fases.

Umaima Bousdar, Narjis Azahra y Almudena Parra, las 'primeras matemáticas'

A. Q. CEUTA

La Dirección Provincial del Ministerio de Educación acogió ayer la entrega de diplomas a las primeras clasificadas, todas ellas mujeres, en la Fase local de la LII Olimpiada de Matemáticas para alumnos de Bachillerato o, excepcionalmente, matriculados en 3º o 4º de Secundaria. La estudiante que

obtuvo la mejor puntuación fue Umaima Bousdar, del IES Siete Colinas, que de esta forma ha tomado el relevo de su hermana Nora, que ganó el año pasado.

En segundo lugar se clasificó Narjis Azahra, del Colegio Español El Pilar de Tetuán, mientras que la tercera fue la también alumna del instituto del Polígono Almudena Parra.

Al acto acudieron el director provincial, León Bendayán; el máximo responsable del IES Siete Colinas, Bruno Garrido; su jefa de Estudios y el organizador de la Olimpiada de Matemáticas en Ceuta.

La Fase Nacional del certamen tendrá lugar este año en Barcelona del 31 de marzo al 3 de abril. La 57ª Olimpiada Internacional de Matemáticas será en Hong Kong.



Umaima Bousdar y Almudena Parra, ayer, junto a León Bendayán.

CEIDIAS